

Artikel vom 14.03.2019

Jahreshauptversammlung 2019

Mitglieder bestätigen Ortsvorsitzenden im Amt!



v.l.n.r.: Hoffmann Otmar und Seeberger Christian

Am Donnerstag, den 14.03.2019 fand im Akut in Erkheim die jährliche CSU Hauptversammlung statt. Der Ortsvorsitzende Otmar Hoffmann eröffnete die Sitzung pünktlich um 19:30 Uhr. Er sprach gleich mehrere Punkte offen an, so wie die Identitätsverweigerung von Annette Widmann-Mauz, welche als Grußworte das Wort „Weihnachten“ einfach weggelassen hat. So gebe man der AFD Zuspruch, in dem man seine eigene Landesidentität einfach nicht beachtet. Des Weiteren sprach er auch den Länderfinanzausgleich an, welcher 11,5 Milliarden Euro umfasst und davon zahlt Bayern 6,7 Milliarden Euro ein und Berlin erhält 4,2 Milliarden Euro. Unter anderem sprach er noch die bayrische Grenzpolizei an sowie die Europawahl am 26. Mai 2019. Auch der Landtagsabgeordnete Klaus Holetschek sprach noch ein paar Worte zu der aktuellen Politik und der Koalition im bayrischen Landtag an. Anschließend wählten die Erkheimer CSU´lerinnen und CSU´ler ihre Ortsvorstandschaft. Otmar Hoffmann wurde in seinem Amt als Ortsvorsitzender bestätigt. Sowie Seeberger Christian als Stellv. Ortsvorsitzender, Tobias Sattelmair als Stellv. Ortsvorsitzender und Schriftführer und Christa Martin als Kassierer. Als Beisitzer wurden dieses Jahr die Mitglieder außerhalb Erkheims gewählt, Bögle Stefan, Huber Georg, Sommer Georg und Hörburger Gerad. Des Weiteren wurden die Delegierten für die Kreisvertreterversammlung der CSU Unterallgäu gewählt. Wie letztes Jahr gab es natürlich auch dieses Jahr wieder Ehrungen. Geehrt wurden Bgm. Christian Seeberger für 20 Jahre, Wolfgang Welge für 30 Jahre, Lutz Franz Xaver für 35 Jahre und Siegfried Föst für 50 Jahre CSU. Die Sitzung der CSU Erkheim endete um 21:30 Uhr.